職員の新型コロナウイルス感染について(第8報)

当院に勤務している職員の PCR 検査陽性が確認されましたので、概要をお知らせするとともに、下記の通り対応いたします。当院では新型コロナウイルスの拡大防止に全力で取り組んでまいります。ご心配・ご迷惑をおかけしておりますが何とぞご理解のほどお願い申し上げます。

1. 感染者の概要

12 例目

症状・経過

- 3月3日 同居家族が発熱し PCR 検査陽性の判定となりました。すぐに職員の PCR 検査が実施され陰性の 判定。就業停止としました。
- 3月6日 就業停止期間中の経過観察として PCR 検査が実施され、7日に陽性の判定となりました。濃厚接触者はおりませんでした。引き続き就業停止を継続中です。

2. 当院の対応

- ・陽性判定を受けた職員と接触の可能性がある職員について、詳細に調査を行っております。
- ・診療は継続して行いますが、感染拡大が確認された場合には、対応について直ちにお知らせいたします。
- ・外来リハビリテーションについては当面の間、休止とさせていただきます。
- ・新潟市保健所等関係機関と連携し、適切に対応してまいります。

感染者やその家族の特定、差別の助長等につながることのないように、 ご理解とご配慮をお願いいたします。

新潟白根総合病院 病院長 黒﨑功